

La Plata, 4 de mayo

PESAR POR EL FALLECIMIENTO DE OMAR “EL INDIO” GOMEZ

Desde APreViDe lamentamos el fallecimiento de Omar Gómez, más conocido como “El Indio” quien fuera ídolo del Quilmes Athletic Club y campeón de Primera División con esa institución en 1978. Reconocido por su habilidad, por sus gambetas, su jerarquía y también por imponer la moda de los botines blancos en el fútbol. El Indio Gómez murió a causa del COVID19. Queremos acompañar a su familia y amigos en este difícil momento y recalcar a todo el mundo del fútbol que tenemos que seguir cuidándonos. Recordemos que detrás de las estadísticas hay personas cuyas vidas se está cobrando esta terrible enfermedad.